



KECERDASAN INTELEKTUAL PADA ATLET  
BERPRESTASI DALAM POPDA SD KABUPATEN  
TEMANGGUNG TAHUN 2011

SKRIPSI

Diajukan dalam rangka penyelesaian studi strata 1  
untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan

Oleh :

Virgiawan Agassi

6101407051

PERPUSTAKAAN  
UNNES

PENDIDIKAN JASMANI KESEHATAN DAN REKREASI  
FAKULTAS ILMU KEOLAHRAGAAN  
UNIVERSITAS NEGERI SEMARANG

2011

## SARI

**Virgiawan Agassi 2011, “ Kecerdasan Intelektual Pada Atlet Berprestasi Dalam POPDA SD Kabupaten Temanggung Tahun 2011”. Jurusan Pendidikan Jasmani Kesehatan Dan Rekreasi , Program Studi Pendidikan Guru Pendidikan Jasmani Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Keolahragaan, Universitas Negeri Semarang.**

Permasalahan dalam penelitian ini adalah : “ bagaimana tingkat kecerdasan pada intelektual atlet berprestasi dalam POPDA SD Kabupaten Temanggung tahun 2011 ?”. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat kecerdasan intelektual pada atlet berprestasi dalam POPDA SD kabupaten Temanggung tahun 2011. Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh atlet yang berprestasi dalam POPDA SD Kabupaten Temanggung tahun 2011 sebanyak 151 atlet. Sampel yang mengikuti penelitian sebanyak 65 atlet teknik pengambilan sampel menggunakan teknik Quota Sampling. Metode pengumpulan data menggunakan metode survey dengan teknik tes IQ oleh lembaga yang berwenang terhadap tes IQ yaitu Jurusan Psikologi Universitas Negeri Semarang. Analisis data dalam penelitian menggunakan analisis mean dan deskriptif prosentase.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa atlet yang masuk kategori sangat kurang cerdas tidak ada, atlet yang masuk kategori kurang cerdas berjumlah 1 anak dengan prosentase 1,54%, atlet yang masuk kategori kurang cerdas berjumlah 10 anak dengan prosentase 15,38%, atlet yang masuk kategori sedang berjumlah 15 anak dengan prosentase 23,08%, atlet yang masuk kategori cukup cerdas berjumlah 14 anak dengan prosentase 21,54%, atlet yang masuk kategori cerdas berjumlah 20 anak dengan prosentase 30,77%, atlet yang masuk kategori sangat cerdas berjumlah 5 anak dengan prosentase 7,69%. Sedangkan nilai mean atau rata rata dari hasil tes IQ yang dilakukan adalah 66,69 dan masuk ke dalam kategori sedang. Dengan demikian terdapat 39 atlet dengan prosentase 59,50% masuk kategori diatas rata rata dan sejumlah 11 anak dengan prosentase 17,92% masuk dalam kategori dibawah rata rata dan atlet yang berada dalam kategori rata rata sejumlah 15 anak dengan prosentase 23,08%. Sehingga secara keseluruhan lebih dari separuh atlet yang berprestasi dalam POPDA SD kabupaten Temanggung tahun 2011 memiliki kecerdasan intelektual diatas rata rata.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa rata rata kecerdasan intelektual atlet berprestasi dalam POPDA SD Kabupaten Temanggung tahun 2011 berada dalam kategori sedang. Disarankan kepada guru penjas, pelatih, dan pembina olahraga untuk tetap mempertimbangkan aspek kecerdasan intelektual dalam seleksi dan pemilihan atlet agar atlet yang terpilih dan dibina adalah atlet yang unggul bukan dari aspek fisik saja tetapi juga dari aspek psikis.